



NEWAYS

*и Клуб
Асана*

Представляет:

Introduces the premiere

**Тридцатидневную очистительную
программу по укреплению всего
организма**



Кишечник

The Intestinal System

Кишечник отвечает за усвоение полезных питательных веществ и выведение из организма вредных веществ

The gastrointestinal system is responsible for retaining beneficial and necessary nutrients, and expelling harmful by-products.

Из-за питания, в котором слишком много жиров, крахмала и холестерина, на стенках кишечника образуется слизистый налет

Mucoid plaque forms on intestinal walls due to diets high in refined starches, fat, and cholesterol.

Вредные токсины могут накапливаться и увеличивать риск внутренней инфекции

Harmful toxins may accumulate and perpetuate the risk of internal infection.



Очищающий Чай

Cleansing Tea

- Если у вас есть проблемы с пищеварением или если вы просто хотите улучшить его работу – воспользуйтесь **Тридцатидневной очистительной программой Neways по укреплению всего организма, улучшающей пищеварение и укрепляющей иммунную систему**

If you have concerns about your intestinal health, or are simply seeking a better functioning system, Neways 30 Day Total Body Tune Up is your vehicle for enhanced digestion and immune system performance.



Трёхступенчатая программа *Three-Step Program*

Шаг 1: Очистите свой организм от
ТОКСИНОВ

Step 1: Detoxify Your Body

Шаг 2: Укрепите свой организм

Step 2: Feed Your Body

Шаг 3: Помогите сохранить свою
МОЛОДОСТЬ

Step 3: Support The Preservation Of Your Youth



ОЧИСТИТЕ СВОЙ Организм от ТОКСИНОВ

Detoxify Your Body

1. Обеспечьте очищение
вашего организма и укрепите
иммунную систему, улучшая
усвоение питательных
веществ с помощью

Очищающего Чая ьте

очищение вашего организма и
укрепите иммунную систему,
улучшая усвоение
питательных веществ с



Укрепите свой организм

Feed Your Body

2. После очищения, укрепите свой организм с помощью MaximolSol, OrachelPlus, D-Zyme и Florazymes – в дополнение к другим продуктам Neways, которые вы уже используете сейчас

After cleansing, replenish your body with *Maximol*, *Orachel Plus*, *D-Zyme* and *FloraZymes*, in addition to other Neways' supplements you now use.



Помогите сохранить СВОЮ МОЛОДОСТЬ

Support The Preservation Of Your Youth

3. Препараты Neways помогают поддерживать правильное питание организма, сохраняющее молодость и долголетие.

Neways' supplements help maintain a properly nourished body to promote youthfulness and longevity.



Очищающий Чай

Cleansing Tea

- Некоторые очистители могут претендовать на поддержку пищеварения, но только *Тридцатидневная очистительная программа Neways по укреплению всего организма* даёт вам точное расписание по подготовке, очистке, пополнению и поддержанию оптимального функционирования пищеварения

*Some cleanses may claim to promote intestinal health, but only **Neways 30 Day Total Body Tune Up** will provide you with a schedule to prepare, cleanse, replenish and maintain for optimal performance.*

- Вы можете выбрать одно из двух расписаний: одна чашка в день или



Очищающий Чай

Cleansing Tea

- Помогает оздоровлению пищеварения, очищая кишечник от покрывающего его слизистого налета
Promotes digestive health by cleansing the colon of mucoid plaques that coat its walls
- Стенки кишечника лучше поглощают питательные вещества
Exposes the intestinal walls to passing nutrients for better absorption
- Помогает организму в естественном удалении накопленных им искусственных добавок, таких как консерванты и т.п.
Supports the body by naturally removing accumulations of additives, preservatives, and other artificial elements
- Содействует естественному снижению веса, при соблюдении диеты, богатой клетчаткой и углеводами, обеспечивая более эффективное усвоение питательных веществ
Promotes healthy weight loss, when accompanied by a diet rich in fiber and complex



Очищающий Чай *Cleansing Tea*

- Стенки кишечника становятся более здоровыми
Promotes healthy intestinal walls
- Усиливает энергию
Elevates energy
- Вместе с Feelin' Good очищает кишечник изнутри
Works with Neways Feelin' Good to clean the colon from the inside



Состав Очищающего Чая

Cleansing Tea Ingredients

- Cascara Sagrada – натуральное слабительное, укрепляет кишечник
Cascara Sagrada - natural laxative that strengthens bowels

- Senna – благотворно действует на кишечный тракт

Senna - powerful impact on the intestinal tract

- Frangula – стимулирует сокращение кишечника, выводящее шлаки
Frangula - stimulates contractions that propel waste out of the colon

- Barberry – усиливает и тонизирует перистальтику
Barberry - strengthens and tones the peristaltic muscles



Состав Очищающего Чая

Cleansing Tea Ingredients

- Ginger – успокаивает и стимулирует кишечную систему, усиливает общую пищеварительную функцию
Ginger - soothes and stimulates the digestive system, enhances general digestive function
- Rhubard – отличное стимулирующее, тонизирующее и очищающее действие на кишечник, стимулирует печень и жёлчные протоки
Rhubard - excellent stimulant, toner and cleanser of the intestines, stimulates liver and bile ducts
- Stevia – придаёт чаю приятный вкус
Stevia - enhance tea with pleasant taste



Состав Очищающего Чая

Cleansing Tea Ingredients

- Chamomile – успокаивает гладкие мышцы кишечника, позволяет другим травам беспрепятственно работать
Chamomile - sedates the smooth muscle of the intestines, allowing the other herbs to work without interference
- Raspberry – смягчает и тонизирует сокращения гладких мышц
Raspberry - soothes and tones smooth muscle contraction
- Fennel – смягчает спазмы кишечника и разглаживает
Fennel - mild gastrointestinal spasms and flatulence
- Lemongrass – предупреждает спазмы кишечника
Lemongrass - for intestinal spasms



Состав Очищающего Чая

Cleansing Tea Ingredients

- Goldenseal – поддерживает спокойное состояние пищеварительной системы
Goldenseal - supports calming of digestive health factor
- Peppermint – способствует пищеварению
Peppermint - aids digestion
- Bitter Orange – поддерживает жизненную силу и здоровье кишечника
Bitter Orange - promotes vitality and health of small intestine
- Capsicum – поддерживает сопротивляемость раздражителям
Capsicum - supports internal health for irritation



Очищающий Чай *Cleansing Tea*

- Очищение кишечника очень важно для общего здоровья организма, продления молодости и естественного снижения веса

Colon cleansing cannot be overlooked in the quest for total body health, extended youth, and healthy weight loss.

- *Очищающий Чай Neways* – безопасное, натуральное, мощное средство, удаляющее слизистый налёт, помогающее более полному усвоению питательных веществ и поддерживающее иммунную систему

Neways Cleansing Tea is a safe, natural and powerful means of eliminating



NEWAYS

**Применяя программу
Очищения организма
Neways,**

**Вы успешно очистите,
укрепите ваш организм и
позволите ему более
эффективно
функционировать**